

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bersama Masyarakat, Jaga Kamtibmas dan Antisipasi Bencana

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Apr 8, 2024 - 10:03



BRIPKA ANDI S. BHABINMAS DS NEGLASARI

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bersama Masyarakat, Jaga Kamtibmas dan Antisipasi Bencana

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bripka Andi Syarifuddin, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, melakukan kegiatan anjungsana yang bertujuan untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat sekaligus memberikan himbauan yang penting untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut.

Di Kampung Cijuray, Rt. 003/001 Desa Neglasari Kecamatan Nyalindung, pukul 16.11 WIB hingga selesai, Bripka Andi bersama dengan warga setempat melakukan berbagai kegiatan yang konstruktif. Himbauan yang disampaikan

Bripka Andi pun sangat bermanfaat bagi warga sekitar, di antaranya:

1. Pentingnya partisipasi warga dalam menjaga situasi kamtibmas dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Kerjasama dalam hal ini menjadi kunci utama untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan tenteram.
2. Kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana alam. Masyarakat diimbau untuk selalu siap siaga dan memiliki rencana darurat jika terjadi keadaan yang mengancam.
3. Disiplin berlalu lintas, menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), dan menghindari penggunaan knalpot bising. Langkah-langkah sederhana ini akan membantu mengurangi risiko kecelakaan serta mengganggu ketertiban umum.
4. Waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Masyarakat diminta untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan gembok ganda sebagai langkah preventif.
5. Memperhatikan aktivitas remaja, terutama menjelang bulan Ramadhan, dimana peluang terjadinya perang sengketa antar kelompok sering meningkat. Dengan pengawasan bersama, diharapkan tercipta ketentraman dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Selama kegiatan tersebut berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Ini menunjukkan sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Neglasari. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban semakin meningkat di tengah-tengah masyarakat.